

Des monuments à saint Alexandre Nevski inaugurés dans deux villes du Monténégro



Service de communication du DREE, 11.12.2023. Le 6 décembre 2023, deux monuments à saint Alexandre Nevski, très vénéré au Monténégro, ont été inaugurés à Andrijevica et Nikšić. Ces bustes ont été offerts au diocèse de Budimlje-Nikšić par Aïdyn Zeïnalov, membre de l'Académie des Beaux-Arts de Russie et de l'Académie des Beaux-Arts de Florence. Ils ont été bénis par l'évêque Méthode de Budimlje-Nikšić. La cérémonie a eu lieu en présence de nombreux Monténégrins.

L'ambassadeur de Russie au Monténégro, V. Maslennikov, et le directeur de la « Maison russe » à Belgrade, E. Baranov, qui ont pris une part active à la réalisation de ce projet, assistaient à l'événement, de même que le maire d'Andrijevica, le maire de Berane et le maire de Nikšić.

V. Maslennikov a souligné dans son discours que l'inauguration de monuments à un saint russe à Andrijevica et Nikšić était un nouveau témoignage de l'amitié spirituelle et culturelle séculaire entre la

Russie et le Monténégro. Suivant le site de la métropole du Monténégro et du Littoral de l'Église orthodoxe serbe, l'ambassadeur de Russie a qualifié de symbolique le fait que le monument à Alexandre Nevski d'Andrijevica soit érigé tout près de la majestueuse église Saint-Basile-d'Ostrog, bâtie il y a près de 130 ans grâce aux dons des empereurs russes Alexandre III et Nicolas II.

Pour le diplomate, la proximité et l'amitié sincère entre les peuples des deux pays sont solides et aucune circonstance géopolitique n'y fera rien : « Le prince Alexandre Nevski est entré dans l'histoire non seulement comme un guerrier hors du commun, ayant défendu la Russie de l'agresseur étranger, mais aussi comme un homme politique sage et un diplomate. L'inauguration de monuments à ce saint est particulièrement importante pour l'ambassade de Russie au Monténégro, car il est le saint patron des diplomates russes. »

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91118/>